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Herrn 
Oberbürgermeister Achim Hütten 
Läufstraße  
 

 ANDERNACH 
 

 

 
 

ANTRAG DER SPD-STADTRATSFRAKTION UND DER SPD-FRAKTION IM ORTSBEIRAT E ICH  

N EU E  V E R K EH R S R E G E LUNG  I N  D E R  S CHU L S T RA ß E  

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die SPD-Stadtratsfraktion und die SPD-Fraktion im Ortsbeirat Eich beantragen für die nächste Sit-

zung der zuständigen Gremien und Ausschüsse den Tagesordnungspunkt „Neue Verkehrsregelung 

in der Schulstraße“ aufzunehmen und über folgenden Beschlussvorschlag beraten und abstimmen 

zu lassen. 

Die Verkehrssituation in der Schulstrasse ist insbesondere morgens vor Schulbeginn wie auch mit-

tags bei Schulschluss für die Kinder gefährlich und für die Anlieger unbefriedigend. Durch Fahrzeu-

ge, die auf der rechten Seite parken und Fahrzeuge die aus Richtung Friedhof entgegenkommen, ist 

es für die Schulbusse schwierig, teilweise sogar unmöglich, ungehindert zu fahren. Im letzten Drittel 

der Schulstrasse (Richtung Friedhof) parken Fahrzeuge zudem auf der linken Seite, sodass sich hier-

durch (versetztes Parken) ebenfalls gefährliche Verkehrssituationen ergeben, wenn Fahrzeuge aus 

beiden Richtungen kreuzen. 

Die SPD-Fraktionen sind davon überzeugt, dass eine Einbahnstraßenregelung (Fahrrichtung Fried-

hof) eine deutliche Verbesserung bringen würde. Parken wird dann nur noch auf der rechten Seite 

erlaubt sein, was durch die Hofeinfahrten ganz ohne Markierung geregelt wäre. Anfahren und Ab-

fahren der Schulbusse und der Eltern, die ihre Kinder zur Schule bringen, wäre deutlich verbessert. 

Einige Anwohner, mit denen im Vorfeld über diese Lösung diskutiert wurde, äußerten sich positiv 

über diesen Vorschlag. 

Durch die Veränderung der „Eingangssituation“ an der Grundschule, die ja noch in diesem Jahr er-

folgen soll und dem Wegfallen einiger Parkplätze im Eingangsbereich der Schule, würde diese Ver-

kehrsregelung das befürchtete Chaos durch parkende Autos entschärfen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 

Clemens Hoch, MdL    Ulla Wiesemann-Käfer 
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion  Vorsitzende der SPD-Fraktion im Eicher Ortsbeirat  
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